

Stetten: Erich Fischer hat ein aussergewöhnliches Hobby, er stellt Chilisaucen her

Er treibt es so richtig scharf

Chili sind seine Leidenschaft. Erich Fischer baut sie mitten in Stetten an. Alles Bio. Daraus macht er feine Saucen. Von mild bis richtig scharf.

Nun ist seine beste Zeit im Jahr. Die Zeit der Märkte. Erich Fischer findet mit seinen selbst gemachten Saucen immer mehr Anhänger. «Alles Handarbeit», sagt er stolz. Keine Chemie, alle Zutaten sind aus Stetten oder der umliegenden Region. Obstbauer Thomas Koch hat ihm einen «Blätz» Land mitten in Stetten zur Verfügung gestellt. Hier baut Fischer seine «Beeren» an. «Chili», so klärt er auf, «sind weder Früchte noch Schoten, sondern Beeren.»

In einem selbst gebauten Gewächshaus hat er rund 350 Pflanzen gezogen. Sie sind prallvoll mit Chili verschiedener Sorten. Grosse und ganz kleine, grüne, gelbe, rote, milde und unglaublich scharfe. Fischers Chili-Saison beginnt im Februar und endet im Dezember mit dem Einkochen der letzten Beeren. Als er vor rund vier Jahren mit seinem Hobby anfang, befand sich Fischer noch im Stadium des Experimentierens. Mittlerweile hat er es zu erstaunlicher Meisterschaft gebracht. Abgefüllt in kleinen Gläsern bietet er der Kundschaft die unterschiedlichsten Aromen, von pikanter Milde bis zu feurigen Pasten, die im



Erich Fischer (rechts) präsentierte seine Chili-Saucen am «Öpfi-Fäscht».

Fotos: bg

durchschnittlichen Gaumen schärfsten Alarm auslösen. Fischer verkauft seine Saucen unter dem Label «RüsstalChili» und er sagt: «Ich verwende

keinerlei Chemie, weder bei den Chili auf dem Feld noch bei der Verarbeitung. Keine Fungizide oder Pestizide, keine Antioxidationsmittel oder Geschmacksverstärker. Und auch keine Stabilisatoren oder Konservierungsmittel.» Noch betreibt der im Sicherheitsbereich tätige Fischer das Chili-Geschäft als Hobby. Immerhin verarbeitet er aber schon zwischen 130 bis 150 Kilo Beeren pro Jahr zu Saucen. Damit fährt er zu den bekannten Märkten in der Region. Mehr darüber auf ruesstalchili.ch.



Fischers «RüsstalChili» made in Stetten

Beat Gomes